

4月15日

お帰りなさい！青年海外協力隊員

平成15年4月から青年海外協力隊員として海外で活躍していた池永奈生さん（筒井）が帰国され、来庁されました。

池永さんは、アフリカのセネガルに村落開発普及員として派遣されました。現地では農耕技術、染色の仕方、病気の正しい知識・予防法を教えるとともに、改良かまどの普及にも積極的に取り組まれたそうです。

セネガルに到着したとき、「本当にこんな世界があったんだなぁ」と感じたそうです。また、慣れない土地での生活の中で、外国の方（現地の方）が沢山いたのは最初のうちは怖かったですと話されていました。

今後、「広報まさき」では、池永さんの派遣国での体験や感想を掲載したいと思います。お楽しみに。



セネガルでの体験を話す池永さん



4月18日

木造住宅の無料耐震診断結果説明会の開催

松前町商工会館で、松前町内の木造住宅無料耐震診断結果説明会が開かれました。

昨年10月末、松前町文化祭及び広報チラシなどで受診希望者を募集し、抽選の結果、町内の木造住宅11件をまさき町ボランティア建築士グループの会員が、現地での目視及び図面との照合を行い、コンピューターで診断しました。その結果について担当会員から11名の受診者に説明がありました。診断の結果は次のようになりました。

安全である	1件
一応安全である	4件
やや危険である	5件
倒壊の危険がある	1件

危険と判断された建物は壁すじかい等を増設すれば耐震性は良くなるとのことです。

※ 今年10月に「第2回木造住宅の無料耐震診断」の募集を行う予定です。

まさき町ボランティア建築士グループからのお知らせ

最近、松山市内で一人住まいの高齢者宅に床下耐震補強金物設置工事と称して床下に入り、2、3時間ぐらいで金物を取り付け、工事金約30万円程度を請求する業者がセールスに来ています。床下金物では耐震補強になりませんので注意してください。

4月20日

松前町町制施行50周年記念事業 東レアローズ女子バレーボール教室

松前公園体育館にVリーグで活躍中の東レアローズ女子バレーボールチームの小玉選手・大山選手・木村選手・梅田選手が訪れました。

当日は、バレーボール教室が開催され、町内中学校、伊予・伊予農業高等学校女子バレーボール部約60名の部員たちに丁寧に指導していただきました。生徒の皆さんは、アタックやレシーブ練習での基本の大切さをマンツーマンで教わり、大変感激した様子でした。

このほか、記念撮影やサイン会なども行われ、会場は終始、活気と笑顔に包まれていました。

これからも、東レアローズのご活躍をお祈りします。



サイン会での大山選手



基本が大切 木村選手